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　岡山県と鳥取県の境に広がる標高 700 ｍの恩原高原
にある外周約 4.5kmのダム湖。周辺には白樺やカラマ
ツが生い茂る美しい林が広がり湖の風景にいろどりを
添えている。夏は高原ならではの涼しい気候で避暑地
として多くの人々が訪れ、冬には氷紋と呼ばれる凍っ
た湖面に青みがかった大小の白い氷の渦巻き模様が無
数に現れる現象が見られることでも知られている。

恩原湖
おんばらこ
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令和５年度 「通常総会」 開催
＊日時　令和５年５月 31日（水）
＊会場　アークホテル岡山

　令和５年度通常総会が、５月 31日（水）午後４時からアークホテル岡山で組合員 55名（うち委任状 35名）が出

席し開催されました。

　最初に大塚理事長から「コロナも少し落着きマスクを外して挨拶が出来る様になった。経済も戻りかけで全てがよ

くなっているわけではなく、まだまだ気が抜けない状況だ。令和４年度を振り返り５年度の計画についてしっかり審

議していただきたい」とのご挨拶があり、議長に味野副理事長が議長に選任され議事が始まりました。

審議された議案

第１号議案　令和４年度事業報告書及び令和４年度決算関係書類並びに剰余

金処分案承認の件

第２号議案　令和５年度賦課金の額及び徴収の時期方法決定の件

第３号議案　�令和５年度事業計画案及び令和５年度収支予算案承認の件

第４号議案　�令和５年度借入金の最高限度額及び借入金金融機関決定の件

第５号議案　事務局専従役員交代の件

議長は第１号議案から第５号議案まで事務局に説明させ、会計監査報告を十

川宣登氏が行い、議長はこれらの承認を諮り原案どおり可決した。

令和５年度重点活動計画

１、「働き方改革関連法」の普及と個別訪問による支援事業

　　（１）支部毎の「労務管理セミナー」開催及び相談会

　　（２）個別訪問による労務管理実態調査と相談会の実施

２、人材育成のための各種セミナーの開催

　　（１）日本印刷個人情報保護体制認定制度の研修会 ４月開催

　　（２）「印刷営業講座」の開催 ７月開催

３、官公需対策への取組み

　　（１）岡山県・岡山市との懇談会を実施

　　（２）最低制限価格制度・知的財産の配慮と保護の要求

４、「PRIC フォーラム」の開催
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令和 5 年度上期 「中国地区印刷協議会定時総会」開催
＊日時　令和 5年 6月 23日（金）
＊会場　松江市「松江エクセルホテル東急」

　去る６月 23日（金）、松江市「松江エクセルホテル東急」に於いて中国地区印刷

協議会の総会が、中国地区の各県工組役員など 36名が出席し開催されました。

　当協議会は中国地区５県工組の持ち回りで開催されており、本年度は島根工組が

担当しました。午後１時 30分からの全体会議では、広島県工組の西村事務局長の

会議次第に沿って、地元島根県工組の渡邊理事長の歓迎挨拶、中本中国地区印刷協

議会会長（広島県工組理事長）が挨拶し、つづいて全印工連の滝澤会長の挨拶があり、

会議が始まりました。

　全印工連の雨宮事務局次長より令和５年度の事業計画の概要、環境省「グリーン

購入法における特定調達品目」の見直し、総務省の調査結果にみる知的財産権の取

り扱いなどの説明がありました。つづいて、全印工連の滝澤会長から高齢者、外国

人労働者などに情報を伝える「ビジネスに生かすMUD」の説明、その後、教育研

修委員会の廣野委員長よりデジタルの知識を補う「全印工連印カレ eラーニング」

の説明が行われました。

　中国地区印刷協議会の西村事務局長から、令和４年度収支報告並びに令和５年度

収支予算案の報告、説明があり承認されました。また令和５年度下期中国地区印刷

協議会は令和６年２月 16日（金）に広島地区で開催されることも報告されました。

　全体会議終了後、午後３時から午後４時まで６会場に分かれて理事会、４分科会（経

営革新・環境労務・組織共済・教育研修）が開催され協議が行われました。

　午後４時 20分から再び全体会議が行われ、４分科会の報告と情報交換が行われ

た後、午後６時から懇親会が開宴となりました。岡山県工組からは、大塚理事長以

下副理事長、専務理事の６名が参加しました。
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令和 5 年度 「岡山県印刷関連産業協議会総会」開催
＊日時　令和 5年 7月 7日（金）
＊会場　アークホテル岡山

　令和 5年度岡山県印刷関連産業協議会総会が、７月７日

（金）午後 5時からアークホテル岡山で会員 22名（委任状

35名）が出席し開催されました。

　大塚泰文会長から、「本日の講演会の演題にも真備災害か

ら 5年とありますが、5年前の７月 5日に東京から、10時

間半かけて岡山に帰ると大変なことになっていて、総会も中

止になった」との挨拶につづき、議長に味野浩一氏を選任し

議事が始まりました。

　第 1号議案として令和 4年度の事業報告、収支決算の報

告、第2号議案の令和5年度経費の賦課金及び徴収方法の件、

第 3号議案の令和 5年度事業計画及び収支予算案の件、第

4号議案の令和 5年度役員改選の件について、事務局が説明

し承認されました。

　つづいて記念講演では、真備災害から 5年「あの日何が

起きたか」と題し、自らも実家、自宅ともに全壊被災した山

陽新聞社報道部デスクの古川和宏記者から、真備で何が起き

ていたか、災害発生のメカニズム、被災して得た教訓、振り

返りなどを写真を使って講演していただき、豪雨災害の恐ろ

しさを改めて感じ取ることができました。

　午後 6時 30分から同所で 59名が参加した懇親会が開催

され、土師健嗣副会長の挨拶につづき、ご来賓の岡山県議会

議長の小倉弘之氏、岡山市会議員吉本賢二氏の挨拶。土師健

嗣氏の乾杯挨拶で開宴し情報交換が盛会に行われました。
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令和５年度「20年以上勤続優良従業員表彰」受賞者（敬称略）

・山陽印刷㈱	 片山　直哉

・ササベ印刷㈱	 小松原博文

・西尾総合印刷㈱	 頭山　健一

・㈱あさひ印刷	 神崎　真美　　岡村　陽朗

・シンコー印刷㈱	 日笠眞一郎　　佐々木謙次

・コーホク印刷㈱	 赤田由美子

・友野印刷㈱	 梶原よし子　　徳井裕美子　　宍戸　　礼

・㈱大西商店	 太田しずか

・ワシュウ印刷㈱	 片山　昌平

・協同精版印刷㈱	 脇本　紀子　　和田　杏子

以上10社 15名
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　令和５年５月 31日に行われた、岡山県印刷工業組合の総会をもちまして退任いたし

ました。

　平成 16年の就任以来大変長い間お世話になり有難うございました。私が就任した時

期は、現在の大塚理事長の父上が会長の時です。ふりかえれば私が引き継いだ、19年前

は大変景気の良い時で、ネット社会の到来は予測していたものの、こんなに早いスピードでやってくるとは思いませ

んでした。現在、組合員の会社は従業員が 20名以下の社が６割を占めています。そうした中で３年前から始めた、働

き方改革推進支援事業の中で、個別訪問を行い、様々な問題、課題をお聞かせいただきました。これは、組合員の方々

から大変喜ばれ、組合生活 19年のなかで大変大きな事業だったと思います。これからは財政が厳しいなかで既成概念

にとらわれず、しっかり計画を立てて組合員のためになるような事業が出来るよう願っております。

　最後になりますが、皆様方の益々のご繁栄とご健勝をお祈り申し上げ退任のご挨拶とさせていただきます。

　この度、岡山県印刷工業組合の事務局に選任されました髙田洋です。前任の栗平氏が

永いキャリアで業務遂行能力を発揮されたとお聞きし大変緊張しております。私は２年

前山陽新聞社を退職し、今年２月末に 2018 年から経理局長と兼務していた山陽印刷社

長を退任いたしました。山陽印刷では兼務で３年間、専任で２年間、計５年間仕事をさ

せていただきました。コロナ禍による受注減、諸資材の高騰など印刷業界の厳しさは充分承知しております。山陽新

聞社では経理畑を専門とし、2003年からはテレビせとうちに経理部長として５年間出向しておりました。テレビ放送

の仕組みが変わったアナログからデジタル化の移行を肌で体験いたしました。印刷業界もデジタルテクノロジーが猛

スピードで世の中に浸透しています。持続可能な印刷業とは何かを組合の皆様と考え、印刷産業の構造改革にどのよ

うに役に立てるかが大きな課題だと思っております。あせらず自分に課せられた課題に向き合う所存です。ですが一

人では何もできません。組合員皆様方のご協力をよろしくお願いします。

栗平氏　退任のごあいさつ

髙田氏　新任のごあいさつ
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労務問題 A
社会保険労務士　穐田　恒雄

& ??Q

令和５年５月８日より、新型コロナウイルス感染症の
感染症法上の位置付けが従前の「２類相当」から「５類」
に移行されました。

Q 新型コロナの５類引き下げにより、会社の労務管理などにどのような影響がありますか。

A 変更のポイントは以下の６項目になります。
（１）陽性時の外出自粛は個人の判断になります

	 （２）療養期間は発症翌日から５日間（推奨）です
	 　　　※同居家族の外出自粛は求められません
	 　　　　特に５日間はご自身の体調に注意することが必要です
	 （３）発症後 10日間はマスクの着用など人にうつさない配慮が必要です
	 （４）治療費には自己負担額が生じます
	 （５）患者登録、健康観察等がなくなります
	 （６）無料検査が終了します

	 ※マスクについては、個人の主体的な選択を尊重し、着用は個人の判断が基本となります。
マスクの着用が効果的である場面については、マスクの着用が推奨されます。

	 会社の労務担当者については以下の３項目についてもご注意ください。
	 （１）本人が感染した場合

　コロナが２類の時は就業制限がされていたため、休業手当は不要でした。今後は就業制限
がなくなるため、会社の指示によって休業を命じた場合は、会社都合となり休業手当の支給
が必要となります。そのため、有給休暇等を使用して休んでいただくようお話をされてはい
かがでしょうか。

	 （２）新型コロナ感染症による傷病手当金を申請する場合
　令和５年５月８日以降の傷病手当金の支給申請については、他の傷病による支給申請と同
様に、傷病手当金支給申請書の療養担当者意見欄（申請書４ページ目）に医師の証明が必要
となります。

	 （３）業務による感染で、労災保険を申請する場合
	 　労災保険は引き続き請求できます。

　新型コロナの５類引き下げに伴い、厚生労働省のホームページに、専用のページが設けら
れました。詳しくは、こちらをご覧ください。

	 〈新型コロナウイルス感染症の５類感染症移行後の対応について（厚労省）〉
	 https://www.mhlw.go.jp/stf/corona5rui.html
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岡山県洋紙商連合会
岡 山 紙 商 事㈱
岡山市北区富田 53-1 TEL.225-5151

㈱高 田 紙 店
津山市東新町 25 TEL.（0868）23-2154

㈱高 田 洋 紙 店
岡山市南区米倉 72-3 TEL.244-1234

㈱ペーパーックス岡山
岡山市北区大内田 715-2 TEL.292-5131

㈱丸 加
岡山市北区岡南町 2-2-36 TEL.222-0216

㈱光 畑 紙 店
岡山市北区北長瀬本町 13-3 TEL.255-6788




